

198.5

15

142

262



SOINS BIO
MARELLE
BÉBÉS & ENFANTS

**Crème hydratante
délicate**
fleur d'edelweiss
et cire d'abeille blanche
visage & corps

Delicate hydrating cream
edelweiss flower and white beeswax
face & body



swiss + made

e 100 ml 3.4 fl. oz.

Créée par une maman en collaboration avec un laboratoire suisse. Inspirée par la grandeur et la pureté de la nature suisse.
Crème hydratante délicate visage & corps

Cette crème hydratante certifiée bio à la texture ultra fine nourrit, adoucit et protège la peau délicate des bébés et des plus grands. Sa formule est gorgée d'actifs bio: des extraits de fleurs d'edelweiss cultivées biologiquement dans les Alpes suisses aux propriétés protectrices, du beurre de karité bio régénérant et de l'huile d'amande douce bio nourrissante. Elle contient également de la cire d'abeille blanche aux vertus adoucissantes.

Testée sous contrôle dermatologique. Parfum 100% d'origine naturelle aux notes de fleur d'orange et d'amande douce.

CONSEILS D'UTILISATION: Appliquer délicatement sur le visage et le corps. Convient dès la naissance. Usage quotidien. Rincer en cas de contact avec les yeux. Ne pas utiliser en cas d'irritation. Veiller à ce que l'enfant n'avale pas accidentellement le bouchon.

Created by a mother in collaboration with a Swiss laboratory. Inspired by the beauty and purity of the Swiss Alps.

Delicate hydrating cream face & body

Certified organic, this hydrating cream nourishes, softens and protects babies' and children's delicate skin with its ultra-fine texture. Its formula is infused with organic actives: edelweiss flower extracts organically grown in the Swiss Alps with protective properties, regenerating organic shea butter and nourishing organic sweet almond oil. It also contains softening white beeswax.

Dermatologically tested. Fragrance 100% from natural sources with orange blossom flower and sweet almond notes.

DIRECTIONS: Delicately apply on face and body. Suitable for use from birth. Daily usage. Rinse in case of contact with eyes. Do not use in case of irritation. Ensure that child does not accidentally swallow cap.

DE: Sanfte Feuchtigkeitscreme - Vorsichtig auf Gesicht und Körper auftragen. **ES:** Crema hidratante delicada - Aplicar delicadamente en la cara y el cuerpo. **IT:** Crema idratante delicata - Applicare delicatamente su viso e corpo. **NL:** Hydraterende crème - Voorzichtig op gezicht en lichaam aanbrengen.

INGREDIENTS: Aqua (water), tilia platyphyllos flower water*, helianthus annuus (sunflower) seed oil, dicaprylyl ether, cetearyl alcohol, glycerin, butyrospermum parkii (shea) butter*, cetyl alcohol, microcrystalline cellulose, cetearyl glucoside, cetyl palmitate, glyceryl stearate, parfum (fragrance), benzyl alcohol, cera alba (beeswax), glyceryl caprylate, xanthan gum, cellulose gum, prunus amygdalus dulcis (sweet almond) oil*, tocopherol, aloe barbadensis-leaf juice powder*, leontopodium alpinum flower/leaf extract*, alcohol**, dehydroacetic acid.

* Ingrédients issus de l'agriculture biologique

** Transformé à partir d'ingrédients biologiques

99% du total est d'origine naturelle

21% du total des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique

COSMOS ORGANIC certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel COSMOS

www.marelle-bio.com

Marelle Cosmétiques Sarl
CH - 1268 Begnins
Marelle Distribution SAS
01210 Ferney-Voltaire
France

Fabriqué en Suisse
Made in Switzerland



COSMOS ORGANIC



45.5

46

46

46

15